



# 元デフリンピック選手 （中井先生）が新聞に掲載

本校の教員が新聞に掲載されました。子どもたちの目標になってほしいです！

終業式では、「夏休み中に11月のデフリンピックについて調べてみるのもいいですね。」と、子どもたちに伝えましたが、色々調べてみて、本校の子どもたちにとって、そして日本中の皆様にとってデフリンピックがより身近になってくれればいいなと思います。

また、現在取り組んでいる旭川聾学校サポーターズの登録者が31名になりました。皆様、ありがとうございます。まだまだ、募集中です。サポーターズが増えて、聾学校の子どもたちへの理解や手話に触れてくれる人が増え、コミュニケーションの壁が少しずつ無くなっていくことを期待しています！

皆様、よろしくお祈りします！！



令和7年8月5日（火）

北海道新聞朝刊（道北版）（申込番号：30078）

道北

2025年08月05日 配信

ひと



元デフリンピック選手の聾学校教諭

中井 智子さん（44）旭川市

聴覚障害者の国際スポーツ大会「デフリンピック」の2005年オーストラリア・メルボルン大会にバドミントン競技で出場した旭川聾学校教諭。今年11月の東京開催を前に「100年

「東京開催でデフリンピックの認知度を上げ、聴覚障害のある子どもにスポーツの楽しさを知ってほしい」

（出場敬夫）